

Marotte an der Grundschule Rheinzabern

Der kleine Kalle fährt mit seinem riesigen Koffer zum Opa auf's Land. Am meisten freut er sich auf Kater Feldmann, mit dem er diesmal für Opa Franz ein Weihnachts-Überraschungs-Programm einstudieren möchte...

Zum wiederholten Male gastierte das Marotte Figuren Theater aus Karlsruhe an der Grundschule „An der Römerstraße“ in Rheinzabern. Die One-Man-Show mit Minibühne verzauberte die Schülerinnen und Schüler der Klassen 1 bis 4, in zwei Vorstellungen unterteilt, mit dem lustigen Stück „Weihnachten bei Opa Franz“. Die aufmerksamen kleinen Zuschauer lauschten in der Turn- und Festhalle der virtuoson Darbietung von Thomas Hänsel und konnten für jeweils eine Stunde den Alltag hinter sich lassen. Sehr empfehlenswert!